

Gymnastique. L'AGK remporte onze podiums à Brest

Publié le 22 janvier 2019 à 20h29 Modifié le 22 janvier 2019 à 20h28



Ce week-end à Brest, l'AGK a été largement représentée dans toutes les catégories, avec près de 40 gymnastes engagés.

Les compétitions départementales individuelles de gymnastique féminine et masculine se sont déroulées samedi et dimanche, à Brest, au gymnase de Provence. L'AGK y a été largement représentée dans toutes les catégories, avec près de 40 gymnastes engagés : 29 filles et 10 garçons.

Les athlètes kerhorres sont revenus avec onze podiums. Samedi, Dewe Lebreton s'est classée deuxième en Fed A 12-13 ans ; Gabin Folegot, troisième en Fed A 12-13 ans ; Anthony Le Fur, premier en National 18 ans et plus ; Clémence Colin, deuxième en Région 18 ans et plus ; Valentine Perdrieau, troisième en Région 18 ans et plus ; Agathe Larnicol, première en National 15 ans ; Loane Pondaven, deuxième en National 17 ans ; Célia Manach, première en National 21 ans et plus ; Joanna Bilco, deuxième en National 21 ans et plus. Deux autres podiums ont été obtenus dimanche, par Juliette Martin, deuxième Fed A 10-11 ans, et Lucile Moré, troisième Fed A 10-11 ans.

Prochain rendez-vous ce dimanche à Quimper

« Je dis un grand bravo à tous nos gymnastes qui étaient en lice ce week-end ! », s'exclame Sylvie Duby, présidente de l'AGK. Si cette première compétition de la saison s'est bien déroulée, c'est aussi grâce aux bénévoles qui ont encadré les gymnastes, ainsi qu'aux juges qui ont officié durant tout le week-end. Elle a permis de préparer en conditions réelles les prochaines compétitions par équipes, où l'on retrouvera la plupart de ces gymnastes, ce dimanche, à Quimper ».

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/finistere/le-relecq-kerhuon/gymnastique-l-agk-remporte-onze-podiums-a-brest-22-01-2019-12189920.php#BCUGa3bs8OKPpBg3.99>